

Análisis Técnico de Forex USDCHF : 2016-03-29

Escrito por IFC Markets - 29/03/2016 09:28

Suiza ganó 1.2 mil millones de francos suizos gracias a las tasas negativas

El Banco Nacional de Suiza (SNB) a principios del año 2015 estableció una tasa negativa para los depósitos en cantidad de -0.75% y así ganó 1.2 mil millones de francos suizos por año.

Respectivamente, esa misma suma perdieron los inversores de los bancos suizos. Durante la reunión ordinaria, a mediados de marzo SNB dejó todas sus tasas sin cambios. Junto con esto ha bajado el pronóstico del crecimiento del PIB suizo este año de 1.5%, pronosticados para el mes de diciembre, a 1-1.5%. ¿Tendrá lugar debilitación del franco suizo? En el gráfico dólar-franco se presenta como crecimiento.

Cabe mencionar que SNB no sólo estableció las tasas negativas, sino también todo el año pasado realizaba intervenciones monetarias para la debilitación del franco y compró otras divisas en 86.1 mil millones de francos suizos. La reunión ordinaria del Banco Nacional de Suiza tendrá lugar el 16 de junio. Hasta ese momento funcionarán las tasas negativas altas. Mientras tanto los indicadores macroeconómicos de Suiza no son tan excelentes. El crecimiento del PIB en el cuarto trimestre del año 2015 se ha ralentizado hasta 0.4% interanual, que es el mínimo desde el cuarto trimestre del año 2009. En nuestra opinión, en la dinámica del franco suizo pueden influir los datos de la inflación de marzo, que se publicarán el 8 de abril. Hasta esa fecha, el 1 de abril se publicará un indicador de menor importancia — las ventas minoristas se febrero. Cabe mencionar, que en la dinámica del par de divisas USDCHF también pueden influir los indicadores del mercado de trabajo estadounidense, que se publicarán el viernes. El crecimiento o debilitación del franco es bastante probable, si el trabajo en EE.UU. en marzo (Non-farm Payrolls) supera 200 mil de nuevos puestos de trabajo.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/28-03-2016.png>

En el marco temporal diario, USDCHF:D1 se encuentra en la tendencia a largo plazo. Hace dos semanas probó su línea de soporte, pero no pudo romperla y creció ligeramente. El indicador MACD ha formado una señal de compra, y el Parabolic todavía no se ha revertido hacia arriba. El indicador RSI se encuentra por debajo de la marca 50. Se ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han expandido, que significa alta volatilidad. No excluimos el movimiento alcista, si las cotizaciones del franco suizo superan el último fractal superior y la media móvil de 200 días: 0.981. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y las líneas de soporte de la tendencia ascendente: 0.964. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0.964), sin activar la orden (0.981), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0,981

Stop loss por debajo de 0,964

=====